



# LANDKREIS HAVELLAND

## Bau des neuen Besucherparkplatzes am Schloss Ribbeck hat begonnen

*Bärbel Eitner von der LAG Havelland, der Kreistagsvorsitzende Jürgen Bigalke, Landrat Dr. Burkhard Schröder, Nauens Bürgermeister Detlef Fleischmann und Friedrich Höricke, Geschäftsführer des Schlosses Ribbeck (v.li.), vollzogen den symbolischen ersten Spatenstich.*

16.06.2011

### Pressemitteilung 99/2011

**Mit einem feierlichen ersten Spatenstich begann am heutigen Mittwoch offiziell der Bau des neuen Besucherparkplatzes für das Schloss Ribbeck. Bis September sollen direkt an der Bundesstraße 5 Parkplätze für maximal 74 Autos und fünf Reisebusse entstehen.**

"Es war ein langer Weg bis zur Verwirklichung dieses Parkplatzes", sagte Landrat Dr. Burkhard Schröder anlässlich des erstens Spatenstiches: "Als Anbieter für touristische und kulturelle Veranstaltungen im Schloss und der Umgebung mussten wir aber handeln." Speziell bei Großveranstaltungen im Schloss Ribbeck zeigte sich in der Vergangenheit immer wieder ein erheblicher Stellplatzbedarf, der mit den dem stadteigenen Parkplatz nicht gedeckt werden konnte. Probleme mit Anwohnern, deren Grundstücke von Besuchern des Schlosses zugeparkt wurden, waren die Folge.

Der neue Besucherparkplatz soll Entlastung bringen. Insgesamt investiert der Landkreis rund 328.500 Euro in das Projekt, 207.000 Euro werden über das ILE-Programm (Integrierte Ländliche Entwicklung) gefördert. Neben den Stellplätzen werden auch eine Einfriedung, eine Beleuchtungsanlage und ein Parkautomatenanlage gebaut. Besucher des Schlosses sollen über ein Gutschein-System den Parkplatz jedoch kostenlos nutzen können. Die Bauarbeiten sollen am 23. September 2011 abgeschlossen sein. "Ich bin sicher, dass wir mit dem hier geschaffenen Volumen auch große Veranstaltungen parkplatztechnisch absichern können", zeigte sich der Landrat überzeugt.

*Bärbel Eitner von der LAG Havelland, der Kreistagsvorsitzende Jürgen Bigalke, Landrat Dr. Burkhard Schröder, Nauens Bürgermeister Detlef Fleischmann und Friedrich Höricke, Geschäftsführer des Schlosses Ribbeck (v.li.), vollzogen den symbolischen ersten Spatenstich.*

[Zurück](#)